
Protokoll der Mitgliederversammlung

der Fortbildungsgemeinschaft Veterinärophtalmologie (FVO)

in Perl-Nennig am 12.3.05

1. Die Mitgliederversammlung der Fortbildungsgemeinschaft Veterinärophthalmologie (FVO) findet 

am 12.3.05 von 18.00 Uhr bis 18.20 Uhr in Perl-Nennig statt. Es wird eine Anwesenheitsliste geführt.

2. Die Versammlung wird geleitet vom 2. Vorsitzenden Guido Arz.. 

3. Anwesend sind die Mitglieder laut anhängender Anwesenheitsliste.

4. Die Versammlung wurde satzungsgemäß einberufen.

5. Der 2. Vorsitzende Guido Arz begrüßt die Anwesenden. Der 1. Vorsitzende Franz Gutbrod lässt 

sich wegen Krankheit entschuldigen und lässt seine Grüsse übermitteln.

6. Das Protokoll vom Vorjahr wird bei 3 Enthaltungen genehmigt.

 

7. Der 2. Vorsitzende berichtet von den Aktivitäten und Planungen des vergangenen Jahres: 

 Als Förderung der Verbindung zwischen Universitäten und Praxis konnte jede Universität 

kostenlos 2 Studenten zur diesjähringen Tagung entsenden. 10 Studenten sind dieser Einladung 

gefolgt.

 Es ist geplant, eine Internetseite zu gestalten, die hauptsächlich Veranstaltungshinweise 

enthalten soll. 

 Es ist die Erstellung von Mitgliederurkunden geplant. 

 Es ist geplant einen Förderpreis in Höhe von 2500 Euro für praxisnahe Arbeiten zu vergeben. 

Als Komission für die Planung haben sich die Kollegen Rösch, Popp und Arz bereit erklärt. Als Jury 

für die Vergabe des Preises, der erstmals 2006 vergeben werden soll, werden voraussichtlich die 

Kollegen Linek, Kindler und Prof. Köstlin fungieren. 

 Die nächste Tagung findet 2006 in Magdeburg statt. Die Organisation übernimmt der Kollege 

Kutschmann.Die weitere Planung sieht Tagungen vor: 2007 in Wiesbaden, 2008 in Dresden, 2009 in 

Gießen.

8. Der Kassier Emmelmann gibt den Kassenbericht für den Zeitraum vom 1.6.04 bis 1.3.05: Am 

1.6.05 betrug das Guthaben des Vereins 19 818,09 Euro. Am 1.3.05 betrug das Guthaben 25 495,93 

Euro. Die Ausgaben für die Vereinsführung belaufen sich auf 500 Euro. Die Kontoführungsgebühren 

werden durch die Zinsen abgedeckt. 

Die Mitgliederzahl beträgt 240. Herr Emmelmann bittet nochmals alle um Erteilung von 

Einzugsermächtigungen zur Erhebung der Mitgliedsbeiträge. 

9. Die Kollegen Popp und Rösch habe die Kasse geprüft und keine Unregelmäßigkeiten festgestellt. 

10. Der Kassier wird einstimmig von der Versammlung entlastet.

11. Der Vorstand wird einstimmig von der  Versammlung entlastet. 

12. Herr Emmelmann dankt Herrn Arz für die Organisation der Tagung.

13. Guido Arz schließt die Mitgliederversammlung um18.20 Uhr. 

Dinkelsbühl, den 14.3.2005



___________________________

Dr. Diana Hörber


